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Im Fokus unseres Schaffens steht die Harmonie von Mensch und Raum. Echt, nah, fühlbar. Unsere Phi-

losophie ‘creating emotions & feeling@home‘ bildet den Kern unserer Passion für das Gestalten und 

Umsetzen energetisch dichten Interior Designs, welches Ihr Wohlbefinden steigert und emotional 

nährt. Ein leidenschaftlicher roter Faden, der unsere partnerschaftliche Arbeit zu einem schlüssigen 

Ganzen führt. Ganz gleich, um welche ‘vier Wände’ es sich handelt – ob Privatresidenz oder objekt-

auftrag. Unser Ziel ist die Umsetzung Ihrer authentischen Raumsprache. Eingebettet in ein achtsam 

komponiertes Gesamtbild entsteht Ihre ganz persönliche Welt, ebenso sinnvoll wie sinnlich erlebbar. 

Dort liegt der Ursprung unseres unverwechselbaren Stils. Denn Wohnen heisst Wohlfühlen. Dieser 

schöpferische Anspruch treibt uns an. Damit Sie noch mehr vom Leben haben.

The focus of our work is the harmony of people and spaces. Real, close, tangible. our philosophy, 

‘Creating emotions & feeling @ home’, forms the core of our passion for designing and for implement-

ing interior designs that create energy, vitality, joy and emotional well-being. No matter what ‘four 

walls’ it is, private residences or public places, we want you to feel at home. our goal is to create your 

authentic space. Your own personal world that is not just sensible but sensual. Therein lies the seed 

of our distinctive style. Because we believe that good living means feeling good. Let us do the work 

for you —so that you have more from life.
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Villa Zürich Umgebung

Go Interiors wurde beauftragt, das gesamte Innenraumkonzept für die von Meier Architekten Zürich entwor-

fene dreistöckige Neubauvilla zu entwerfen. Die Villa befindet sich auf einem wunderschönen, parkähnlichen 

Grundstück in der Umgebung von Zürich und spiegelt den Wunsch der Eigentümer wieder, sowohl klassische 

als auch moderne Elemente zu kombinieren. Das Design der Küche spiegelt deutlich diese Kombination. Klassi-

sche, profilierte, dunkel gebeizte Eichenschränke ergeben im Zusammenspiel mit einem leichteren, homogenen 

Kunststein und einer mit Bronze verkleideten Abzugshaube eine stilvolle, elegante Küche. Weitere Details wie 

die bronzefarbenen Wandleuchten und die dezenten dekorativen Schrankgriffe verleihen der kontrastierenden, 

modernen und linearen Beleuchtung einen zusätzlichen klassischen Touch. Das große Sky Frame-Fenster und 

die Sitzbank vor der Küche bieten eine herrliche Kulisse und Aussicht auf die umliegende Gartenlandschaft und 

den Poolbereich und vervollständigen so das Küchenerlebnis.

Villa Zurich Surroundings

Go Interiors was commissioned to design the entire interior concept for this newly built three-story villa de-

signed by Meier Architekten Zürich. Situated on an amazing elevated park-like setting piece of land in the 

surrounding area of Zurich, the villa reflects the owners wish to combine both classic and modern elements. 

The design of the kitchen clearly reflects the combination of these elements. Classic, profiled, dark stained oak 

cabinets’ combined with a lighter homogenous artificial stone and a bronze cladded exhaust hood create a 

stylish, elegant kitchen. Further details such as the bronze wall sconces and the subtle decorative cabinet han-

dles add an additional classic touch to the contrasting modern linear lighting. The large Sky Frame window and 

bench in front of the kitchen provide a magnificent setting and view of the surrounding countryside, garden 

and pool area; completing the kitchen experience.
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Wohnung Umgebung Zürichsee

Ziel der Sanierung dieser Wohnung in der Umgebung 

des Zürichsees war es, ein Zuhause für ein junges, kunst-

affines Paar zu schaffen. Diese vollständige Renovie-

rung ermöglichte es dem Raum und dem Design, die 

Bedürfnisse und Wünsche des Kunden in Bezug auf Äs-

thetik und Funktionalität vollständig zu integrieren. Die 

Trennwand zwischen Küche und Ess- / Wohnbereich 

wurde entfernt, um einen offenen Raum für den ge-

meinsamen Wohnbereich zu schaffen und ermöglicht 

eine weite Sicht auf den herrlichen See. Um eine zu-

sätzliche Speisekammer im hinteren Bereich der Küche 

zu ermöglichen, wurde das grosse Hauptschlafzimmer 

verkleinert. Eine in der Küchenfront verborgenen Tür 

führt somit unscheinbar zum Reduit. Alle Fensterrah-

men wurden in einem dunklen anthrazit gestrichen. In 

Kombination mit dem gelederten Negresco-Naturstein 

und den schlichten, schwarzen, matten Schranktüren 

bietet dies die perfekte Kulisse für die spezialangefer-

tigte und von-Hand-zusammengebaute Leuchte über 

der Kücheninsel. Industrielle Knoll-Thekenhocker in ver-

schiedenen Farben runden das Gesamtkonzept der Kü-

che ab.

Apartment Lake Zurich Surroundings

The aim of the refurbishment of this apartment located 

in the surrounding area of lake Zurich, was to create a 

home for a young art-affine couple. This total renova-

tion allowed for the space and design to fully integrate 

the client’s needs and wishes in terms of aesthetics and 

functionality. The separating wall between the kitchen 

and dining/living area was removed to create an open 

space to the common living area and to allow for a 

wider view over the magnificent view of the lake. By re-

ducing the size of the large master bedroom, an added 

pantry lies inconspicuous at the back of the kitchen, 

hidden through a door resembling the kitchen cabinets. 

The dark, anthracite color applied to all window frames, 

in combination with the black, leathered Negresco natu-

ral stone countertop and the simple, black, matt cabinet 

doors provide a perfect setting for the hand-assembled 

light fixture above the kitchen island. Industrial Knoll 

counter stools in different colors complete the overall 

concept of the kitchen.
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Einfamilienhaus Lake Zurich

Mit dem gesamten Innenraumkonzept beauftragt, entwarf Go Interiors ein warmes, stilvolles und einladendes 

Interieur, das sich auch in der Architektur von Kaspar Partner Architekten wiederspiegelt. Auf Kundenwunsch 

wurde das zeitlose Design mit sauberen und schlichten Details ausgeführt. Die Küche befindet sich zentral in 

der obersten Etage mit Blick auf den gesamten Zürichsee und die südöstlichen Berge. Eine Speisekammer mit 

verstecktem, direktem Zugang von der Küche aus, bietet mehr Stauraum. Nachdem verschiedene optionen für 

die Küchenmaterialien geprüft wurden, fiel die Entscheidung auf eine komplett schwarze Küche. Sowohl die 

Schränke als auch die Arbeitsplatten bestehen aus einem neuen, super-matten Laminat, das sich durch eine 

zurückhaltende Eleganz auszeichnet. Die Rückwand ist mit einem bräunlich getönten Spiegel verkleidet, der 

das Exterieur nach innen bringt und die schöne Aussicht auf den See widerspiegelt. Warme lineare Beleuch-

tung in der Nische, ein diamantgeschliffener Dietfurter Dolomit Natursteinboden und Holzlatten an der Decke 

unterstützen das Design dieser wunderschönen Küche.

Single Family House Lake Zurich

Commissioned to do the entire interior concept, Go Interiors GmbH designed a warm, classy, interior, which 

is also reflected in the architecture by Kaspar Partner Architekten. The clients wanted the house to feel warm 

and welcoming with clean and simple features. The kitchen is centrally located on the top floor, with views over 

the entire lake of Zurich and the mountains to the Southeast. A hidden en-suite pantry with direct access from 

the kitchen provides for more storage space. After reviewing different options for the kitchen materials, the 

decision fell for an all-black kitchen. The cabinets as well as the countertops are made from a new super-mat 

laminate, which boast an understated elegance. The back wall is cladded with a brownish-tinted mirror, which 

brings the outside in and reflects the beautiful view of the lake. Warm linear lighting in the niche, a natural dia-

mond sanded Dietfurter Dolomit natural stone flooring and wooden slats on the ceiling further complete the 

design of this gorgeous kitchen. 
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